
本日は、陪席させて頂く予定でしたが、事情により欠席となりご迷惑をおかけいたします。 

まずは、篠﨑校⾧先生を始めとする学校関係者の皆さま、このコロナ禍の中、学生の学校

生活継続に多大なるご尽力を頂きありがとうございます。第 2 波とも言える状況になって

おり、厳しい選択を迫られる場面もあるかと存じますが、引き続き学生のためにご尽力くだ

さりますようお願いいたします。 

そして、後援会役員の皆さまお元気ですか。昨年度末からことごとく行事が中止になり学

生はもとより私たち後援会役員にとっても大変残念なこととなりました。 

卒業した 6 名の役員も皆さまにご挨拶できていないことが心残りです。本日、私は出席

出来ませんでしたが、岩崎前理事、原前理事には陪席者として、松浦理事は役員として出席

されていると聞き少し安心しています。また、新一年生の役員の皆さまには、役員にお誘い

したままお会い出来ておらず申し訳ありません。 

今年度の行事は、今までと違った形になると思いますが、福本新会⾧のもとみなさんで協

力して、知恵を絞って、学生を全力で応援して欲しいと思っています。 

最後になりますが、このコロナ禍が収まり皆さまと元気でお会い出来る日を楽しみにし

ています。 

                             後援会前会⾧ 藤野聖一 


